
INSTITUTO EIECTORAL 
DfL DISTRITO FEDERAL 

CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL 

DÉCIMA PRIMERA DEL AÑO DOS MIL DIEZ 

SEPTIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

EN LA CIUDAD DE MÉXICO, DISTRITO FEDERAL, SIENDO LAS DOCE HORAS CON 

VEINTINUEVE MINUTOS DEL D ~ A  TRES DE AGOSTO DE DOS MIL DIEZ, EN LA 

SEDE DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, SITO EN CALLE 

HUIZACHES NÚMERO VEINTICINCO, COLONIA RANCHO LOS. COLORINES DE 

ESTA CIUDAD; Y DE ACUERDO CON LA CONVOCATORIA EMITIDA POR LA 

CONSEJERA PRESIDENTE BEATRIZ CLAUDIA ZAVALA PÉREZ, EN EJERCICIO DE 

LA ATRIBUCI~N CONFERIDA POR LA FRACCI~N  v DEL ART~CULO 105 DEL 

CÓDIGO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, SE REUNIERON PARA DAR 

CUMPLIMIENTO A LO DISPUESTO POR LOS ART~CULOS 93 Y 94 DEL 

ORDENAMIENTO LEGAL CITADO, LA CONSEJERA PRESIDENTE, CONSEJEROS 

ELECTORALES, REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POL~TICOS Y LOS 

REPRESENTANTES DE LOS GRUPOS PARLAMENTARIOS DE LA ASAMBLEA 

LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL QUE SE NOMBRAN A CONTINUACI~N. ----- 

C. BEATRIZ CLAUDIA ZAVALA P ~ E Z  
CONSEJERA PRESIDENTE 

c. GUSTAVO ANZALDO HERNANDEZ 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. FERNANDO JOSE OiAZ NARANJO C ANGEL RAFAEL DiAZ ORTlZ 
CONSEJERO ELECTORAL CONSEJERO ELECTORAL 

C. CARLAASTRID HUMPHREY JORDAN 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. NÉSTOR VARGAS SOLANO 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. YOLANDA COLUMBA LEON M A N R ~ U E Z  
CONSEJERA ELECTORAL' 

C. BERNARDO VALLE MONROY 
SECRETARIO DEL CONSEJO 

C. JUAN DUENAS MORALES 
c ENRIOUE ALVAREZ RAYA 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCION NACIONAL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 

C. MIGUEL ANGEL VÁSOUEZ REYES 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCION 

C. ERNESTO VILIARREAL CANTU 

OEMOCRATICA REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO I 

EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, --------......-------------------------------------. 
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C. ZULY FERIA VALENCLA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE 

C. OSCAR OCTAVlO MOGUEL BALLADO 

MÉXICO 
REPRESENTANTEDECONVERGENCIA 

C.HERANDENYSANCHEZSAVCEDO C. MAURlClO TABE ECHARTEA 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA 
REPRESENTANTE DEL GRU,PO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO 

ACCION NACIONAL 1 
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- EL SECRETARIO DEL CONSEJO PROCEDI~ A PASAR LISTA DE ASISTENCIA A 

LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO INFORMANDO LA PRESENCIA DE LOS 

CONSEJEROS ELECTORALES GUSTAVO ANZALDO HERNANDEZ, FERNANDO 

JOSÉ D ~ A Z  NARANJO, ÁNGEL RAFAEL D~AZ ORTIZ, CARLA ASTRID HUMPHREY 

JORDAN, YOLANDA COLUMBA LEÓN MANR~QUEZ Y NÉSTOR VARGAS SOLANO, 

LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POL~TICOS REVOLUCIONARIO 

INSTITUCIONAL (C. ENRIQUE ÁLVAREZ RAYA, SUPLENTE ), DE LA REVOLUCI~N 

DEMOCRÁTICA (C. MIGUEL ÁNGEL VÁSQUEZ REYES, PROPIETARIO), DEL 

TRABAJO (C. ERNESTO VILLAREAL CANTÚ, PROPIETARIO), VERDE ECOLOGISTA 

DE MÉXICO (C. ZULY FERIA VALENCIA, PROPIETARIA) Y NUEVA ALIANZA 

(HERANDENY SÁCHEZ SAUCEDO, PROPIETARIA), LA CONSEJERA PRESIDENTE 

Y EL SECRETARIO DEL CONSEJO, POR LO QUE ESTANDO PRESENTES TRECE 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, INFORMO QUE EXIST~A EL QUÓRUM 
REQUERIDO PARA SESIONAR, .-----------.......---------.---..----------------------..------------.-- 

- CON FUNDAMENTO EN LOS ART~CULOS 124 DEL ESTATUTO DE GOBIERNO 

DEL DISTRITO FEDERAL Y 94 DEL CÓDIGO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL 

LA CONSEJERA PRESIDENTE DECLARO ABIERTA LA SESIÓN. ........................... 

A S ~  MISMO ANUNCIÓ LA INCORPORACIÓN DE LOS CC. JUAN DUENAS MORALES 

Y MAURICIO TABE ECHARTEA, DEL PARTIDO ~ c c 1 . Ó ~  NACIONAL Y DEL GRUPO 

PARLAMENTARIO DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL DEL 

MISMO PARTIDO RESPECTIVAMENTE 

- POR INSTRUCCI~N DE LA CONSEJERA PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO LECTURA AL SIGUIEtdTE PROYECTO DE ORDEN DEL D/A:------------ 

UNO. LECTURA Y, EN SU CASO, AP:ROBACI~N DEL PROYECTO DE ACTA DE LA 

DOS. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, POR EL QUE SE APRUEBA EL CATÁLOGO 1 
- 

CIUDADANOS Y DE LOS PUEBLOS DEL ANO 2010, -------------------....---------....---- ( 

TRES. PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, POR EL QUE SE APRUEBA LA SOLICITUD 

DE AMPLIACI~N L~QUIDA AL PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL PARA EL EJERCICIO FISCAL 2010, Así 

cae 
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COMO EL PROYECTO DE MODIFICACIONES AL RESPECTIVO PROGRAMA 

OPERATIVO ANUAL PARA EFECTOS DE DAR CUMPLIMIENTO A LO 

ESTABLECIDO EN LA LEY DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL DISTRITO 

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA PROPUSO 

MODIFICAR LA DENOMINACI~N DEL DOCUMENTO LISTADO COMO PRIMER 

PUNTO, SUSTITUYENDO EL TÉRMINO "EXTRAORDINARIO" POR "ORDINARIO", AL 

SER ÉSTA ÚLTIMA LA CALIDAD DE LA ANTERIOR SESIÓN.--------------------------------- 

AL NO HABER MÁS INTERVENCIONES, TOMÓ LA VOTACI~N DEL PROYECTO DE 

ORDEN DEL D ~ A ,  APROBANDOSE POR UNANIMIDAD, CON LA MODIFICACI~N 
COMENTADA POR EL MISMO, ---.-----------------------..--.------------.---....---------------------- 

A SU VEZ, CON FUNDAMENTO EN EL ARTICULO e, F R A C C I ~ N  VI DEL 

REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, SOLICIT~ LA DISPENSA DE LA LECTURA 

DE LA DOCUMENTACI~N COMPRENDIDA EN EL ORDEN DEL D~A, 
APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD 

- POR INSTRUCCIÓN DE LA CONSEJERA PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL D~A,  

CONSISTENTE EN LA LECTURA Y, EN SU CASO, APROBACI~N DEL PROYECTO 

DE ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL D ~ A  27 DE JULIO DE 2010. --- 

- LA CONSEJERA PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO;EN USO DE LA PALABRA SENALÓ HABER 

RECIBIDO OBSERVACIONES DE FORMA DE LA CONSEJERA ELECTORAL CARLA 

ASTRID HUMPHREY JORDAN, LAS CUALES SE CONSIDERAR~AN EN EL 

DOCUMENTO FINAL. ---.......--------------....------------------------..--------------------------------- 

- POR INSTRUCCI~N DE LA CONSEJERA PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO TOMÓ LA VOTACI~N DEL PROYECTO DE ACTA, APROBÁNDOSE POR 

UNANIMIDAD, CON LAS OBSERVACIONES DE LA CONSEJERA ELECTORAL 

GARLA ASTRlD HUMPHREY JORDAN, .--.-----------....--..--------------------------.------------- 
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- POR INSTRUCCIÓN DE LA CONSEJERA PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL D~A,  

CONSISTENTE EN PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL POR EL QUE SE APRUEBA EL 

CATÁLOGO DE COLONIAS Y PUEBLOS ORIGINARIOS PARA LA ELECCI~N DE 

LOS COMITÉS CIUDADANOS Y CONSEJOS DE LOS PUEBLOS DEL ANO 2010.------ 

- LA CONSEJERA PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA A LOS 

MIEMBROS DEL CONSEJO EN PRIMERA RONDA. ----------------------------....--------...--- 

-EL SECRETARIO DEL CONSEJO EN USO DE LA PALABRA I N F O R M ~  HABER 

RECIBIDO OBSERVACIONES DE FORMA POR PARTE DEL CONSEJERO 

ELECTORAL NÉSTOR VARGAS SOLANO, LAS CUALES SE CONS~DERAR~AN EN 

EL DOCUMENTO FINAL.  AS^ MISMO SOLICIT~ LAS SIGUIENTES 

FECHA DE LA SESIÓN DEL COMITÉ EN LA QUE SE APROBÓ EL CATÁLOGO, 

INICIADA EL VEINTINUEVE DE JULIO Y CONCLUIDA EL DOS DE AGOSTO; EN EL 

CONSIDERANDO VIGÉSIMO SEGUNDO PRIMER RENGLÓN ELIMINAR LA 

EXPRESI~N "EN FORMA MERIDIANA; EN EL CONSIDERANDO VIGÉSIMO 

TERCERO QUINTO Y SEXTO RENGLONES ELIMINAR LA EXPRESIÓN "ES LA MÁS 

EMBARGO, VALIDAR" PARA QUEDAR "Y DICHA INTERPRETACION", AS¡ COMO 

ELIMINAR EL TÉRMINO "GENERA UNA LECTURA PARCIAL DE ,LA LEY DE 

PARTICIPACI~N" Y EN ESE MISMO CONSIDERANDO AL INICIO DEL SÉPTIMO 
, . 

PARRAFO ELIMINAR LA EXPRESlON "FINALMENTE", ....---------.------------e-------------- 

- LA CONSEJERA ELECTORAL YOLANDA COLUMBA LEÓN MANR~QUEZ, EN 

USO DE LA PALABRA DIO LECTURA A UN DOCUMENTO EN LOS SIGUIENTES 

TERMINOS: ------------------------..-----------.-----------.----------------------------..-------- 

"ESTE DOCUMENTO CONSTITUYE UNA BUENA NOTICIA PARA LA CIUDAD Y , 
PARA SUS HABITANTES. M~LTIPLES VOCES SE HAB~AN PRONUNCIADO A 

FAVOR DE UNA REPRESENTACI~N MÁS ACORDE CON LAS DIVERSAS FORMAS 

DE HABITACI~N DEL ESPACIO QUE SE REGISTRAN EN ESTA CIUDAD. EN 
b 

DE ALTERNATIVAS TÉCNICAS PARA QUE LOS COMITÉS CIUDADANOS FUERAN 
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ESPACIO QUE HABITAN 

MAPA DE LA CIUDAD. CADA DEPENDENCIA, ORGANISMO O EMPRESA 

LOS DEMÁS. LOS INSTRUMENTOS ELECTORALES POR SU PARTE ESTÁN 

CONSTRUIDOS EN SECCIONES Y NO INCLUYEN LA TRAZA DE LAS COLONIAS; 

CON LÓGICAS HEREDADAS, ADAPTAR, ARMONIZAR E INCLUSO CONSTRUIR 4 
PARTIR DE CERO. FELIZMENTE EN ESTE INSTITUTO TUVIMOS LA CAPACIDAD 

DE ESCUCHAR LAS PETICIONES Y DE ACTUAR CONFORME AL INTERÉS 

SUPERIOR DE LA POBLACI~N. MANIFESTAMOS NUESTRA DISPOSICIÓN Y 

POSIBILIDAD TÉCNICA DE EMPRENDER ESA COMPLEJA TAREA Y LOS 

LEGISLADORES HICIERON SU PARTE AL DISPONER EN LA LEY QUE LA 

REPRESENTACI~N VECINAL, LOS COMITÉS CIUDADANOS, SE CONSTITUYAN 

CON BASE EN LAS COLONIAS. EL RESULTADO ES ESTE CATÁLOGO INTEGRADO 

POR MIL OCHOCIENTAS QUINCE COLONIAS Y PUEBLOS ORIGINARIOS, 

CONSTRUIDO CON SOLIDEZ TECNICA Y SENSIBILIDAD SOCIAL. EN EL SE 

PLASMAN REALIDADES Y PARECERES. SI BIEN HAY UN PRUDENTE ESFUERZO 

DE HOMOLOGACI~N, SE DA CUENTA DE ASENTAMIENTOS HUMANOS DE 

DIVERSA DIMENSI~N TERRITORIAL Y DENSIDAD DE POBLACI~N PORQUE  AS^ 
ES COMO SE HA EDIFICADO NUESTRA CIUDAD, ---------------...----------...----------..---- 

MENOS EVIDENTE ES QUE LA INTEGRACI~N DEL CATÁLOGO IMPLIC~ UNA 

AMPLIA CONSULTA CON LOS VECINOS MISMOS, ELLOS INDICARON AL 

PERSONAL DE CAMPO LA DENOMINACION EXACTA DE SU COLONIA, SUS 

CONTORNOS GEOGRÁFICOS, LES NARRARON HISTORIAS, LES EXPLICARON 1 
LOS OR~GENES Y EN TODO ELLO LES DIERON NOTICIA DE LA IDENTIFICACIÓN 

QUE SIENTEN CON ESE FRAGMENTO DE TERRITORIO AL QUE DENOMINAN 'MI 
/ 

COLONIA', 'MI PUEBLO', CON AUTORIDAD TRADICIONAL O SIN ELLA, PERO V 
SIEMPRE 'MI PUEBLO', 'MI UNIDAD HABITACIONAL'. ELLOS DIJERON: 'ÉSTE ES Y 

AS[ SE LLAMA EL LUGAR EN QUE VIVO Y EN EL QUE NO SOY UN ENTE 

ANÓNIMO, SINO QUE SOY DON PEPE, DONA MARY, ERNESTO, LA SEÑORA 

%' 
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1 GÓMEZ, UN CIUDADANO CONOCIDO EN SU COMUNIDAD Y COMPROMETIDO 
CON ELLA', ---------.....--------.....----------.-...----------------------------------------------------~~-~~~~ 

DE A H ~  QUE EL CATÁLOGO TIENE INDUDABLES VIRTUDES TÉCNICAS, PERO 

TAMBIÉN Y SOBRE TODO ES UN DOCUMENTO CONSTRUIDO CON LA GENTE Y 

PARA LA GENTE. EN MUY BREVE PLAZO SE SOMETERA A LA CONSIDERACI~N 

DE ESTE CONSEJO GENERAL LA EXPRESIÓN DE ESTE LISTADO DE COLONIAS 

Y PUEBLOS ORIGINARIOS EN EL TERRITORIO, ES DECIR, SE APROBARÁ LA 

CARTOGRAF~A EN LA QUE SE DEFINIRÁN LOS CONTORNOS EXACTOS DE CADA 

COLONIA, PUEBLO Y UNIDAD HABITACIONAL; SERÁN DOS INSTRUMENTOS 

INDISPENSABLES PARA LA ELECCI~N  DE LOS COMITÉS CIUDADANOS Y 

CONSEJOS DE LOS PUEBLOS, PERO ADEMÁS SERÁN HERRAMIENTAS ÚTILES 

PARA EL EJERCICIO DE GOBIERNO, LA ACCIÓN SOCIAL E INCLUSO ME 

ATREVER~A YO A DECIR, ACTIVIDADES ECON~MICAS DE LA CIUDAD.---------------- 

AMBOS, CATÁLOGO Y CARTOGRAF~A, CONSTITUYEN TRABAJOS INÉDITOS EN 

LA HISTORIA CONTEMPORÁNEA DE LA CIUDAD. SON UNA OBRA CONSTRUIDA 

EN UN BREV~S~MO LAPSO, PERO CON EL DEBIDO ESMERO Y ACREDITAN, UNA 

VEZ MÁS, EL PROFESIONALISMO Y EL ESP~R~TU DE SERVICIO A LA C~UDADAN~A 

QUE ANIMA A TODOS LOS QUE FORMAMOS PARTE DE ESTA INSTITUCI~N. 

FELICIDADES Y ENHORABUENA 

- LA CONSEJERA PRESIDENTE OTORGO EL USO DE LA VOZ EN SEGUNDA 

RONDA -..-------------....--------------------------------..-----------......----------------------------------- 

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. MIGUEL ANGEL VÁSQUEZ REYES, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCI~N DEMOCRÁTICA 

RECORDÓ QUE EN DOS MIL OCHO PARTICIPÓ REVISANDO Y HACIENDO 

UNIDADES TERRITORIALES, PERO EN EL ACTUAL ESFUERZO SE REFLEJABA 

UN TRABAJO DE CAMPO, LO QUE CONSTITU~A LA DIFERENCIA. ........................ 

CONSIDER~ QUE LO ANTERIOR DAR~A PAUTA PARA OTORGARLE UNA 

FACULTAD ADICIONAL AL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, 

PORQUE SE PLANTEABAN TEMAS QUE HIST~RICAMENTE NO EXIST~AN Y QUE 

CONSIDERABAN INDIVISIBLES, COMO LAS SECCIONES ELECTORALES; CUANDO 

AHORA SE PRESENTABA UN TRABAJO DE CARTOGRAF~A CON MEDIAS 

SECCIONES ELECTORALES, MANZANAS E INCLUSIVE NÚMEROS DE MANZANA, 
POR LO QUE SE CONGRATULABA, -----.------------.......----------------...-----------...--------- 

CP9e 
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SE UNIÓ A LA FELICITACI~N DE LA CONSEJERA ELECTORAL YOLANDA 

COLUMBA LEÓN MANR~QUEZ Y ESTIMÓ QUE LA EXPERIENCIA QUE SE TENDR~A 

EL PRÓXIMO VEINTICUATRO DE OCTUBRE SERVIR~A PARA PERFECCIONAR 

ESA 

- EL CONSEJERO ELECTORAL FERNANDO JOSÉ D~AZ  NARANJO EN USO DE LA 

VOZ AGRADECIÓ LAS ATENCIONES DEL SECRETARIO EJECUTIVO Y FELICITÓ A 

LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ORGANIZACIÓN Y GEOGRAF~A ELECTORAL POR 

EL TRABAJO REALIZADO, JUNTO CON LOS ÓRGANOS DESCONCENTRADOS.----- 

- EN USO DE LA PALABRA, LA C. ZULY FERIA VALENCIA, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO SE SUMÓ A LAS 

FELICITACIONES A QUIENES COLABORARON EN LA ELABORACI~N DEL 

CATÁLOGO ANALIZADO, CONSIDERANDO QUE SE ENCONTRABAN FRENTE A UN 

DOCUMENTO COMPLETO, QUE TRATÓ DE PRIVILEGIAR LA 

REPRESENTATIVIDAD DE LOS CIUDADANOS PARA LA ELECCI~N DE LOS 
COMITÉS CIUDADANOS, ..---------------..-----------....------------------------------------------------ 

AGRADECI~ LAS ATENCIONES DEL SECRETARIO EJECUTIVO Y DE LA 

DIRECCIÓN DE ORGANIZACIÓN Y GEOGRAF~A ELECTORAL POR ATENDER LAS 

OBSERVACIONES Y DUDAS QUE SURGIERON Así COMO POR EL ESFUERZO 
REALIZADO --------.....--------------....---------.....---------------------------.-------------------------- 

- EN USO DE LA PALABRA, EL  C. ENRIQUE ÁLVAREZ RAYA, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL SE SUMÓ A LOS 

RECONOCIMIENTOS A QUIENES LABORARON PARA TENER COMO RESULTADO 

EL CATÁLOGO ANALIZADO, Así COMO A LOS PARTIDOS QUE FORMARON 

PARTE DEL GRUPO DE TRABAJO, ATENTOS AL DESARROLLO DEL MISMO Y 

CUMPLIENDO LA FUNCIÓN DE SER'GARANTES DEL PROCESO A TRAVÉS DE LA 

INTERVENCI~N EN LOS ÓRGANOS ELECTORALES, QUIENES LLEVAN A CABO LA 

CONSTRUCCI~N Y APROBACI~N DE LA NORMATIVIDAD Y DOCUMENTOS BASE 

PARA ESA ELECCI~N --..-.------......-----------..---------------..------------------------------------- 

- LA CONSEJERA PRESIDENTA HIZO CONSTAR LA INCORPORACION DEL 
1 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO CONVERGENCIA ,-----------.....---------------------------- 

A CONTINUACI~N OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN TERCERA RONDA -------- 

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. ERNESTO VILLARREAL CANTÚ, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO SE SUMÓ AL 

-a=' 
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RECONOCIMIENTO PARA LOS FUNCIONARIOS QUE HICIERON POSIBLE EL 

TRABAJO QUE PODR~A SER EL INICIO DEL PROCESO DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA Y CONSIDER~ QUE SI BIEN EL CATÁLOGO ANALIZADO PUDO 
HABER SIDO SUPERIOR, EL TRABAJO FUE ARDUO, ------------------------------e----------- 

- EN USO DE LA PALABRA, EL  C. OSCAR OCTAVlO MOGUEL BALLADO, 

REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA ESTIMÓ QUE ESTE MOMENTO ERA 

TRASCENDENTAL EN LA VIDA CIUDADANA DEL DISTRITO FEDERAL, PORQUE 

PERM~T~R~A QUE LA C~UDADAN~A DEFINIERA SUS COM~TES CIUDADANOS Y 
CONSEJOS DE LOS 

COINCIDI~ EN QUE LOS PARTIDOS POL~TICOS HAB~AN CUMPLIDO SU 

COMPROMISO Y ESTAR~AN A LA ALTURA DE LO REQUERIDO EN EL CONSEJO 

GENERAL, PERO PARTICULARMENTE A LAS ASPIRACIONES DE LOS 

CIUDADANOS PARA SER DIGNAMENTE REPRESENTADOS Y ELEGIR CON 

LIBERTAD A SUS COMITÉS Y CONSEJOS MENCIONADOS. ................................. 

- EN USO DE LA PALABRA, LA C. HERANDENY SÁNCHEZ SAUCEDO, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA SE SUMÓ AL 

RECONOCIMIENTO PARA EL TRABAJO PRESENTADO, EN EL CUAL 

COLABORARON LOS PARTIDOS POLITICOS CON LA DIRECCI~N EJECUTIVA DE 

ORGANIZACIÓN Y GEOGRAF~A ELECTORAL, Así COMO AL PROYECTO DE 

ACUERDO, EL CUAL SE ENCONTRABA MEJOR ESTRUCTURADO, FUNDADO Y 
MOTIVADO QUE LA VERSlON ANTERIOR, ------------------....-----------..----------------------- 

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. JUAN DUENAS MORALES, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL EXTERNÓ SU ADMIRACI~N AL CONTAR CON 

EL DOCUMENTO DISCUTIDO PORQUE SE HAB~A TOMADO MUCHO TIEMPO EN 

EL TEMA DE LAS UNIDADES TERRITORIALES Y LA CONCLUSI~N EN EL MISMO 

ERA LA IDENTIDAD CULTURAL. CONSIDER~ QUE DE LO ORDINARIO QUE 

DEBER~A SER EN LAS COLONIAS O UNIDADES TERRITORIALES LA IDENTIDAD 

CULTURAL, SE TRANSIT~  A LO EXTRAORDINARIO, CONSIDERANDO QUE ERAN 

EXCEPCIONALES LAS COLONIAS DONDE EXIST~A UNA IDENTIDAD CULTURAL 

POR OTRA PARTE RECONOCIÓ EL TRABAJO DE LA SECRETAR~A EJECUTIVA Y 

DE LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN Y GEOGRAF~A ELECTORAL, PORQUE 

PRESENTABAN UN TRABAJO CON UN ALTO COSTO QUE REQUER~A LA 
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RESPONSABILIDAD DE TODOS LOS FUNCIONARIOS DE LA INSTITUCIÓN Y DE 

LOS PARTIDOS POLITICOS, ............................................................................. 

- LA CONSEJERA PRESIDENTA, EN USO DE LA VOZ RECONOCIÓ A LOS 

INTEGRANTES DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, 

COORDINADOS POR EL SECRETARIO EJECUTIVO, LA DIRECCI~N EJECUTIVA 

DE ORGANIZACI~N ELECTORAL Y A LOS ÓRGANOS DISTRITALES EL APOYO, 

CONOCIMIENTO Y TRABAJO DEDICADO. --------...-------.....--------....----------.------------ 

SOSTUVO QUE ESTABA COMPROBADA LA FORTALEZA DEL SERVICIO 

PROFESIONAL ELECTORAL EN LOS ÓRGANOS DISTRITALES, PUES GRACIAS A 

ESE TRABAJO SE LOGRÓ ESTABLECER EN POCO TIEMPO EL CATÁLOGO DE 

COLONIAS, ---...--------....-------....--------....------------------------------------------------------------ 

AGRADECI~ A LOS CONSEJEROS ELECTORALES, AL SECRETARIO EJECUTIVO 

Y A LOS TITULARES DE LAS UNIDADES, PORQUE ESE TRABAJO IMPLICABA LA 

SUMA DE VARIOS ESFUERZOS, QUE EN CONJUNTO DIERON UN BUEN 
RESULTADO, -.--------.....----------..---------..-----------..---------...------ ............................ 

A S ~  MISMO, AGRADECI~  A LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 

POL~TICOS POR HABERSE INCLUIDO Y TRABAJAR PARA LA CONSTRUCCI~N DE 

UN CAMINO, LO QUE IMPLICABA DISPOSICI~N, CONOCIMIENTO Y 
SENSIBILIDAD, ................................................................................................ 

- POR INSTRUCCIÓN DE LA CONSEJERA PRESIDENTA, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO AL NO HABER MÁS INTERVENCIONES, PROCEDIÓ A TOMAR LA 

VOTACIÓN DE PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL POR EL QUE SE APRUEBA EL 

CATÁLOGO DE COLONIAS Y PUEBLOS ORIGINARIOS PARA LA ELECCI~N DE 

LOS COMITÉS CIUDADANOS Y CONSEJOS DE LOS PUEBLOS DEL ANO 2010, 

CON LAS OBSERVACIONES S E Ñ A ~ D A S  POR ÉL MISMO, APROBÁNDOSE POR 

MAYOR~A DE SEIS VOTOS A FAVOR DE LOS CONSEJEROS ELECTORALES 

FERNANDO JOSÉ D ~ A Z  NARANJO, ÁNGEL RAFAEL D ~ A Z  ORTIZ, GARLA ASTRID 

HUMPHREY JORDAN, YOLANDA COLUMBA LEÓN MANR~QUEZ, NÉSTOR VARGAS 

SOLANO, LA CONSEJERA PRESIDENTE Y EL VOTO EN CONTRA DEL 

CONSEJERO ELECTORAL GUSTAVO ANZALDO HERNÁNDEZ. ............................ 

- POR INSTRUCCIÓN DE LA CONSEJERA PRESIDENTA, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO DIO CUENTA CON EL TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL D ~ A ,  

tae 
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CONSISTENTE EN EL PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL POR EL QUE SE APRUEBA LA 

SOLICITUD DE AMPLIACI~N L~QUIDA AL PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL PARA EL EJERCICIO FISCAL 

2010, AS[ COMO EL PROYECTO DE MODIFICACIONES AL RESPECTIVO 

PROGRAMA OPERATIVO ANUAL, PARA EFECTOS DE DAR CUMPLIMIENTO A LO 

ESTABLECIDO EN LA LEY DE PARTICIPACI~N CIUDADANA DEL DISTRITO 

FEDERAL, ....................................................................................................... 

I - EN USO DE LA PALABRA, EL C. MIGUEL ÁNGEL VÁSQUEZ REYES, 

RECURSOS SOLICITADOS. ----.----------.-----------....--------....----------------------------------- 

ANADIÓ QUE LE PREOCUPABA HABER ESCUCHADO CUESTIONAMIENTOS 

PORQUE SE CONSIDERABA QUE ERA UNA GRAN CANTIDAD DE RECURSOS 

SOLICITADOS Y RETOMÓ EL COMENTARIO DE QUE LA CARTOGRAF~A HAB~A 

TENIDO UN GRAN COSTO, JUZGANDO QUE CADA QUIEN TENDR~A SU 

INTERPRETACI~N, AL IGUAL QUE ALGUNOS COMENTARIOS EN EL SENTIDO DE 

QUE SE PREMIAR~A A LOS TRABAJADORES; SIN EMBARGO, ACLARÓ QUE HAB~A 

I VOTAR Y ELEGIR A ALGUIEN, CUANDO VIVIR EN DEMOCRACIA ERA QUE TODOS 

LOS DERECHOS CENIDOS EN LA CONSTITUCIÓN SE TUVIERAN, PUES EL 

CUESTIONAMIENTO ERA POR QUÉ SE OTORGABA UN BO'NO A LOS 

TRABAJADORES; NO OBSTANTE, DE ACUERDO CON EL CÁLCULO QUE REALIZÓ 

DE ACUERDO A LA LEY, SI SE PAGARA TIEMPO EXTRA, LA CANTIDAD NO 

ASCENDER~A SÓLO A DIECINUEVE MILLONES DE PESOS SINO QUE 

PROBABLEMENTE SE ELEVAR~A UN TREINTA Y OCHO POR CIENTO MÁS DE 

EROGACI~N,  POR LO QUE LE SOLICIT~ A LA CONSEJERA PRESIDENTE QUE SE 

ACLARARA, YA QUE NO ERA LA MISMA SITUACI~N TENER UN HORARIO DE 

SALIDA HASTA LAS CINCO DE LA TARDE, SINO POR EL CONTRARIO NO SÓLO 

NO SALIR A ESA HORA SINO DESCONOCER LA HORA EN QUE TERMINAR~AN 

-7' 



nlEDF INSTINTO DEL DISIRITO EIFCTORAL FEDERAL 

LAS LABORES, Así COMO CUBRIR UNA GUARDIA O ACUDIR LOS SÁBADOS O 

DOMINGOS 

REITERÓ QUE ERA IMPORTANTE EXPLICAR ESA SITUACIÓN, PUES NO ERA UN 

EST~MULO SINO UNA OBLIGACI~N CONTRACTUAL DE UN PATRÓN, ESTIPULADA 

ESTIMÓ IGUALMENTE IMPORTANTE ACLARAR QUE EN EL PROYECTO DE 

PRESUPUESTO NO SÓLO SE CONTEMPLABAN LAS BOLETAS, MESA DE CASILLA 

A QUE EN LA MEDIDA DE LO POSIBLE, SE HICIERAN AHORROS MEDIANTE 

CONVENIOS CON OTROS ESTADOS, LO QUE SER~A UN MENSAJE POSITIVO 

PARA LOS CIUDADANOS, PERO ERA NECESARIO ACLARAR ESE TEMA PARA NO 

GENERAR LA IMPRESI~N DE QUE SE SOLICITABAN RECURSOS SIN SER 

NECESARIOS. DESDE SU ÓPTICA ERA UN PROYECTO DE PRESUPUESTO DEL 

CUAL DEBER~A ACLARARSE SU DESTINO Y NO DEJAR EN LA CONCIENCIA 

COLECTIVA LA I M P R E S I ~ N  DE QUE ESTA ELECCI~N TENDR~A UN ALTO COSTO. 

- LA CONSEJERA ELECTORAL YOLANDA COLUMBA LEÓN MANR~QUEZ, EN 

USO DE LA PALABRA SEÑALÓ QUE EL DOCUMENTO ANALIZADO HAB~A SIDO 

CONSTRUIDO DE MANERA RESPONSABLE POR LAS ÁREAS DE LA INSTITUCI~N, 

AGREGANDO QUE HABR~A QUE ENTENDER QUE LA PROPUESTA DE 

PRESUPUESTO ABARCABA ACCIONES NO CONTEMPLADAS ORIGINALMENTE 

FORTALECIMIENTO DEL TEJIDO SOCIAL ERA FUNDAMENTAL, DE MANERA QUE 

NO LO CONSIDERABA UN GASTO SINO UNA INVERSI~N Y ACLARÓ QUE SE LE 

DENOMINABA GASTO PORQUE AS[ SE CONTEMPLABA EN LOS CATÁLOGOS Y / 

EN EL EJERCICIO PRESUPUESTAL, PERO DESDE SU PUNTO DE VISTA, UNA 

CONSIDERABLE PORCIÓN DE ESE EJERCICIO PRESUPUESTAL SE INVERTIR~A 

EN RECURSOS HUMANOS Y CARTOGRAF~A, LA QUE ERA UN INSTRUMENTO 

QUE NO SE AGOTABA EN EL EJERCICIO CIUDADANO, AMÉN DE LA INVERSI~N 

EN UNA CULTURA DE PARTICIPACI~N. TENIA GRAN SENTIDO EN TIEMPOS DE 
-? 



INSTITUTO ELECTOR4t 
DEL DlSTRliO FEDERAI 

DIFICULTADES ECONÓMICAS; SIN EMBARGO, HAB~A QUE ABONAR POR EL 

CRECIMIENTO Y APOYO A LA CIUDADAN~A Y LOS RECURSOS HUMANOS. ---------- 

PRESIDENCIA DEL CONSEJO GENERAL, CONSEJEROS ELECTORALES Y 

PARTIDOS POL~TICOS POR SU APOYO Y ESFUERZO EN HACER UN 

PRESUPUESTO AUSTERO, MENOR A OTROS EJERCICIOS COMO EL DE 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA DE MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y NUEVE Y EL DE 

PLEBISCITO, PORQUE ESAS CIFRAS CALCULADAS A ESTAS FECHAS, 

INDEXADAS CON LA INFLACIÓN HUBIERAN ARROJADO DATOS MAYORES, DE 

MANERA QUE ESTE EJERCICIO REFLEJABA LA EXPERIENCIA, TALENTO Y 

PROFESlONALlSMO DEL PERSONAL, -....---------..------------.-..-------------------------...-- 

A S ~  MISMO SUGIRIÓ QUE LOS MEDIOS ENCARGADOS DE DIFUNDIR ESE TIPO 

DE INFORMACI~N, LO HICIERAN DE MANERA MÁS PRECISA, PORQUE LOS 

CIUDADANOS PODR~AN CONSIDERAR QUE SE UTILIZAR~A GRAN CANTIDAD DE 

RECURSOS, CUANDO NO ERA UN GASTO, SINO UNA INVERSI~N.---------------------- 

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. JUAN DUENAS MORALES, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL ACLARÓ SOBRE EL COMENTARIO QUE 

VERTIÓ PREVIAMENTE VINCULADO CON EL COSTO DE UN PROCEDIMIENTO DE 

ESTA NATURALEZA, QUE COMPART~A LA IDEA DEL REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA CON EL TEMA DEL DERECHO, NO 

COMO BENEFICIO DE LOS TRABAJADORES SINO RETRIBUCI~N A SU TRABAJO; 

SIN EMBARGO, RESALTÓ QUE TEN~AN UNA PARTE DEL PRESUPUESTO Y SE 

COSTO ERA ALTO PUES ERAN SEIS MIL QUINIENTOS PESOS POR COLONIA, 

CUYO MONTO TOTAL ERA DE CERCA DE ONCE MILLONES DE PESOS, MAS DIEZ A 
MILLONES DE PESOS DEL LISTADO NOMINAL Y OTROS REQUERIMIENTOS, LO 

QUE ERA MOTIVO PARA QUE SU'PARTIDO EXIGIERA COMO GARANTE DEL 

PROCEDIMIENTO, QUE SE APLICARA CON RESPONSABILIDAD. ......................... t 

- LA CONSEJERA PRESIDENTE OTORGO EL USO DE LA PALABRA EN SEGUNDA 
RONDA -------...-----------...-----------..-----------------------------....---------.---.-----------.---------- 

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. ERNESTO VILLARREAL CANTU, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO MANIFEST~ SU ACUERDO CON 

EL PROYECTO ANALIZADO; SIN EMBARGO AL NO ADVERTIR EL DESGLOSE 
w 
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SOBRE LOS EST~MULOS LE PREOCUPABA GENERAR TRABAJADORES DE 

DIVERSAS CATEGOR~AS, PARA QUE EN GENERAL LOS TRABAJADORES DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL PUDIERAN TENER ACCESO A 

ESOS ESTIMULOS ..------------------------------...---------.....------......----------------------------- 

- LA CONSEJERA PRESIDENTA, EN USO DE LA PALABRA COMENTÓ QUE 

TEN~AN QUÉ INICIAR APROBANDO UN PRESUPUESTO Y SE HAC~AN 

ESFUERZOS INSTITUCIONALES PARA LLEGAR A CONVENIOS CON OTRAS 

INSTITUCIONES QUE PERMITIERAN HACER AHORROS RESPECTO A LO 

SOLICITADO, Y HASTA REALIZAR EL ACTO FORMAL DE ESOS CONVENIOS 

PODR~A ESTABLECERSE CUÁLES SER~AN LOS AHORROS QUE SE LOGRAR~AN; 

NO OBSTANTE, ERA IMPORTANTE TENER PRESENTE QUE EL PRESUPUESTO 

NO ERA SÓLO PARA LA ELECCIÓN, SINO PARA EL CUMPLIMIENTO DE LAS 

CAPACITACIÓN, ASESOR~A Y SUMINISTRO DE INSUMOS MATERIALES ENTRE 

PRESUPUESTO ANUAL Y DESDE EL MOMENTO EN QUE LA LEY COBRABA 

VIGENCIA TEN~AN QUÉ SER INCLUYENTES EN ESA PROGRAMACIÓN 

CARTOGRAF~A, LO QUE IMPLICABA TAMBIEN UNA EROGACI~N.------------------------ 

PRECISÓ QUE EL CÓDIGO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL NO 

ESTABLEC~A EN LA DINÁMICA DE LAS INSTITUCIONES ELECTORALES PAGAR 

HORAS EXTRAS, PUES SER~A CASI IMPOSIBLE DURANTE ESTE TIPO DE 

PROCEDIMIENTOS, DE MANERA QUE SE UTILIZABA LA FIGURA ALTERNA PARA 1 

DAR UN EST~MULO ADICIONAL; EN.EL MISMO SENTIDO SE LLEVO A CABO UN 

ESFUERZO INSTITUCIONAL DE.  DIFERENCIACI~N DE LAS ÁREAS QUE NO 

PARTICIPAN DIRECTAMENTE EN LOS TRABAJOS DEL CUMPLIMIENTO DE LA LEY /' 
DE PARTICIPACI~N CIUDADANA LOCAL; PARA NO CALCULAR EL 

i 

CUMPLIMIENTO DE ESA OBLIGACI~N DE MANERA GENERAL, SINO 

ESPEC~FICAMENTE A LA GENTE QUE TRABAJA EN HORARIOS CONTINUOS Y EN 

=w 
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LA NOCHE O MUY TEMPRANO, SITUACIÓN QUE DEB~A ACLARARSE RESPECTO 

DEL TOTAL QUE SE PRESENTABA PARA APROBACIÓN DEL CONSEJO GENERAL. 

CUANDO LA PRENSA Y LA OPINIÓN PÚBLICA HAC~AN EN SENALAMIENTOS 

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. MIGUEL ANGEL VÁSQUEZ REYES, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA INDICÓ 

QUE CUANDO INTERVINO EN LA RONDA ANTERIOR, SOLICITÓ ALGUNAS 

ACLARACIONES, PERO HAB~A ESCUCHADO CIFRAS DISTINTAS SOBRE EL 

LISTADO NOMINAL, DE MANERA QUE REQUIRIÓ PRECISAR SU COSTO ------------- 

- EN USO DE LA PALABRA, LA C. ZULY FERIA VALENCIA, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO MANIFESTÓ QUE EL 

PRESUPUESTO EROGADO EN LA ELECCI~N VECINAL DE MIL NOVECIENTOS 

NOVENTA Y NUEVE, SE CALIFIC~ COMO UN PRESUPUESTO CARO, POR EL 

NIVEL DE PARTICIPACI~N Y LA FORMA EN QUE SE REALIZÓ ESTA ELECCION; 

SIN EMBARGO, EL PRESUPUESTO ANALIZADO ESTABA CONSTRUIDO BAJO 

NUEVAS REGLAS Y OBLIGACIONES, POR LO QUE DESDE SU PUNTO DE VISTA 

SE AJUSTABA A LAS OBLIGACIONES INSTITUCIONALES PARA LA ELECCI~N DEL 

VEINTICUATRO DE OCTUBRE, SIN EMBARGO, TANTO LA ASAMBLEA 

LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL, EL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO 

FEDERAL Y LOS CIUDADANOS DEBER~AN HACERSE RESPONSABLES DE ESTE 

EJERCICIO, PUES EN LA MEDIDA EN QUE SE DECIDIERA PARTICIPAR EN LA 

ELECCIÓN, SE DETERM~NAR~A SI FUE DE BAJO COSTO O ERAN EJERCICIOS 

QUE VALDR~A LA PENA CONSTRUIR BAJO OTROS ESQUEMAS. ......................... 

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. ENRIQUE ÁLVAREZ RAYA, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL EXPRESÓ QUE ERA 

COMPRENSIBLE LA SOLICITUD DE AMPLIACI~N L~QUIDA DEL PRESUPUESTO 

PARA HACER FRENTE A LOS TRABAJOS DEL PROCESO DE PARTICIPACI~N 

CIUDADANA, PERO TAMBIÉN DEBER~A ENTENDERSE QUE EN EL TEMA 

ECONÓMICO SE POD~AN EJERCER JUICIOS DE VALOR Y EL PRESUPUESTO 1 
SOLICITADO CONSTITU~A UN JUICIO DE ESTE TIPO PARA LA CIUDADAN~A. EL 

RESULTADO TEN~A QUE SER EXITOSO PARA JUSTIFICAR EL PRESUPUESTO, EN 

/ 

b 
EL ENTENDIDO DE QUE NO SOLAMENTE SER~A PARA HACER FRENTE AL 
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MOTIVO SER~A NECESARIA LA DIFUSIQN DEL PROCESO PARA LOGRAR EL 

CONOCIMIENTO DE QUIENES QUISIERAN PARTICIPAR Y LOGRAR UN PROCESO 
CON UNA ALTA PARTICIPACION, -------------...-------...------.....-------...--------.--------..---- 

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO EN USO DE LA PALABRA INFORMÓ QUE EN EL 

PROYECTO ANALIZADO, SE CONSIDERABA PARA EL ANEXO TECNICO A 

FIRMARSE CON EL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL SOBRE LA IMPRESI~N DE 

LISTAS NOMINALES, UN MONTO DE QUINIENTOS MIL PESOS; ADICIONALMENTE 

SE PREVEIA OTORGAR A DICHA INSTITUCI~N CIERTO MATERIAL E INSUMOS 

NECESARIOS PARA LA IMPRESI~N DE LAS LISTAS, MISMOS QUE SE TOMAR~AN 

DEL ALMACEN DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL. ---------------- 

-LA CONSEJERA PRESIDENTE, OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN TERCERA 

RONDA 

- LA CONSEJERA ELECTORAL CARLA ASTRID HUMPREY JORDAN, EN USO DE 

LA PALABRA OBSERVÓ QUE EN EL CONSIDERANDO VEINTINUEVE, ERA 

NECESARIO COMPLETAR LOS ESPACIOS EN BLANCO CON LA FECHA DE LA 

SESIÓN DEL COMITÉ EN QUE SE APROBÓ EL PRESUPUESTO; POR OTRO LADO, 

EN TORNO A DIFUSIÓN CONSIDERÓ QUE SE HAB~AN REALIZADO ESFUERZOS 

IMPORTANTES CON OTRAS AUTORIDADES DEL DISTRITO FEDERAL DE 

ACUERDO CON LA NORMA; EN ESE SENTIDO, SUGIRIÓ QUE EN LA MEDIDA DE 

LO POSIBLE EL MATERIAL UTILIZADO EN LA DIFUSIÓN FUERA BIODEGRADABLE 

0 RECICLABLE, -------...--------.------------------------.-----------.--------..----------..--------..------- 

POR OTRO LADO ANUNCIÓ QUE VOTAR~A A FAVOR DEL PROYECTO DE 

ACUERDO, PUES LE PARECIÓ CONSTRUIDO DE FORMA ADECUADA, Y EL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL HAC~A UN ESFUERZO 

IMPORTANTE EN REUTILIZAR MATERIAL CON EL QUE CONTABA, Así COMO 

EXPLORAR LA VIABILIDAD DE FIRMAR CONVENIOS CON OTRAS AUTORIDADES 

ELECTORALES QUE FACILITARAN, DISMINUYERAN COSTOS E INCLUSO QUE NO 
I 

CAUSARAN HONORARIOS O GASTOS; AS[ MISMO SE ANALIZABAN DISTINTAS 

V ~ A S  PARA IMPRIMIR CIERTO VOLUMEN DEL MATERIAL ELECTORAL CON 

MENOS MEDIDAS DE SEGURIDAD O ALGUNAS RESTRICCIONES.----------------------- 

ANADIÓ QUE TENDR~A QUE CONSIDERARSE QUE SE TRATABA DE UN 
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DE QUE NO SOLAMENTE SE UTILIZAR~A PARA EL PROCESO ELECTIVO, SINO 

PARA HACER FRENTE AL CUMPLIMIENTO DE LAS ATRIBUCIONES OTORGADAS 

POR MANDATO LEGAL, QUE SI BIEN ERA CIERTO SE APROBARON HACIA 

MEDIADOS DEL ANO, LOS ENFRENTABA A UN NUEVO PARADIGMA DE 

INSTITUCI~N EN EL QUE TEN~AN QUE HACER FRENTE A UNA GAMA NUEVA DE 

ATRIBUCIONES, RAZÓN POR LA QUE SE PLANTEABA LA NECESIDAD 

PRESUPUESTAL PARA LLEVAR A BUEN PUERTO ESAS ATRIBUCIONES, QUE 

INCLUSO POD~AN AMPLIARSE EN OTROS DERROTEROS, MOTIVO POR EL CUAL 
REITERO QUE VOTARlA A FAVOR DEL PROYECTO 

- POR INSTRUCCI~N DE LA CONSEJERA PRESIDENTA, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO AL NO HABER MÁS INTERVENCIONES, PROCEDI~  A TOMAR LA 

VOTACI~N DEL PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, POR EL QUE SE APRUEBA LA 

SOLICITUD DE AMPLIACI~N L~QUIDA AL PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL PARA EL EJERCICIO FISCAL 

2010, Así COMO EL PROYECTO DE MODIFICACIONES AL RESPECTIVO 

PROGRAMA OPERATIVO ANUAL PARA EFECTO DE DAR CUMPLIMIENTO A LO 

ESTABLECIDO EN LA LEY DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL DISTRITO 

FEDERAL, CONSIDERANDO LAS OBSERVACIONES PRESENTADAS POR LA 

CONSEJERA ELECTORAL CARLA ASTRID HUMPHREY JORDAN, APROBÁNDOSE 

POR UNANIMIDAD DE VOTOS 

- POR INSTRUCCI~N DE LA CONSEJERA PRESIDENTA, EL  SECRETARIO DEL 

CONSEJO INFORMÓ QUE SE HAB~AN AGOTADO TODOS LOS ASUNTOS 
LISTADOS EN EL ORDEN DEL DIA 

-LA CONSEJERA PRESIDENTA SIENDO LAS QUINCE HORAS CON VEINTISEIS 

MINUTOS DEL TRES DE AGOSTO DE DOS MIL DIEZ DECLARÓ LEVANTADA LA 

S E S I ~ N  EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL, ---------------------....------------------------------------- 

O DEL CONSEJO 

C. BEATRIMLALJ~IA ZAVALA VALLE MONROY 

PÉREZ 


	

